

中央小がテレビ会議システムで 徳之島町母間小と交流



2月5日に、占冠中央小学校3・4年生の授業で、インターネットによるテレビ会議システムを使用した交流授業が行われました。

交流授業は、鹿児島県徳之島町の母間小学校との間で行われ、占冠の児童は水につけたタオルを回しカチカチにしばれた様子など雪国の寒さを紹介したPR動画などを送りました。母間小の児童は、特産であるサトウキビやゆるキャラなどについて三択クイズを出しながら徳之島町を紹介しました。最後に、母間小からサトウキビの贈り物を受け取り、占冠からは雪を送ることを約束しました。この授業には、鹿児島県議会議員6人も訪れ、交流している様子を視察されました。

村の 出来事

2月

村内の出来事、話題
をお届けします

第36回占冠ジュニア 大回転競技大会

2月11日に、国設中央スキー場で、占冠ジュニア大回転競技大会が行われました。幼児から中学生までの39名の選出が出場し、タイムを競い合いました。

大会終了後に表彰式のほか、お米が当たる抽選会が行われました。



勤労福祉会館の屋根が スッキリきれいに！

2月16日、連合占冠がボランティア活動として、日頃から利用している勤労福祉会館の屋根の雪下ろしを行いました。

下ろされた雪は、株式会社川端組（蠣崎武社長）が、地域貢献事業として、除排雪作業を行っていただきました。



保育所で豆まき おにはそと～！ふくはうち～！



2月2日、占冠・トママ両保育所で豆まきが行われました。

節分の日にあわせて、紙芝居やゲームが行われた後、鬼が登場すると、園児たちは果敢に鬼に豆をぶつけていました。中には笑顔が泣き顔に変わって逃げ回ってしまう園児もいました。

無事に豆まきを終えた後は、豆を拾い、鬼と仲良く記念写真を撮りました。

アイスクャンドルナイトしむかっぷ2018



2月10日、アイスクャンドルナイトしむかっぷが道の駅で開催されました。

夕方、アイスクャンドルの点灯式とともに、7段のピラミッドや国道沿いに並べられた約1,000個のアイスクャンドルの灯りが会場を彩りました。

昼から開店していたしばれ村の屋台には、シカ肉料理やメープルシロップを入れたホットワインなどが販売され、来場者の体を温めました。

ダンスや村出身のデュオ「ヴィレッジ」によるライブ、アイスクャンドルコンテストなどが行われました。



地域貢献事業に感謝します

アイスクャンドルナイトしむかっぷの開催にあたり、株式会社川端組（嶋崎武社長）が、地域貢献事業として、アイスクャンドルピラミッドの土台を作りました。

毎年開催に合わせて、雪山を作っていただいています。イベントを盛り上げるため、ご協力いただきありがとうございます。